

## López Obrador da por empezada la carrera para sucederle tras la renuncia del exministro de Exteriores



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha dado este miércoles por iniciada la carrera para sucederle, después de que en la víspera el ya exministro de Asuntos Exteriores Marcelo Ebrard anunciara que va a presentar su renuncia para preparar su candidatura presidencial por Morena de cara a las elecciones de 2024.

"Ya inició este proceso", ha confirmado López Obrador en su rueda de prensa matutina, en la que también ha puesto encima de la mesa algunos de los otros precandidatos que está previsto que en los próximos días sigan el ejemplo de Ebrard, como la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

"Es posible que, en estos días, los que aspiren pues también presenten sus renuncias, ¿y quién va a sustituirlos? Hay tiempo todavía porque apenas es el anuncio. Va a presentar la renuncia Marcelo creo que el próximo lunes, tengo tiempo para pensar, quién puede sustituirlo y así en todos los casos", ha dicho.

Además de Ebrard y Sheinbaum, López Obrador ha citado a otros aspirantes, como el ministro de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, o los senadores Ricardo Monreal y Manuel Velasco, o el diputado Gerardo Fernández Noroña. "Es de dominio público" su interés, ha dicho.